



CENTRO INFANTIL GALWY



Calle San Roque, 4 - Bajo (esquina Plaza Comandante Manso)
Lugo

Centro Infantil Galwy nace en 2013 como una alternativa diferente al **ocio infantil**.

Nuestros principales **valores son la responsabilidad, la calidad, y el respeto a los demás** junto con una fuerte apuesta por la **educación**, porque sabemos que el tiempo de juego también es tiempo de aprendizaje y desarrollo básico para las personas.

Galwy es un espacio creado con todo el cariño donde tanto los pequeños como los adultos se sientan a gusto. El centro sirve como lugar donde los niños y niñas puedan socializarse, desarrollar habilidades como la imaginación, la creatividad, valores...

Nuestro equipo técnico está formado en la educación, el ocio y el tiempo libre. Llevamos muchos años involucrados en programas culturales, creando para los más pequeños espacios de diversión, juego, talleres o animación.

Extraescolares Educación Infantil

JUEGOS POPULARES

Los juegos populares son una actividad que tiene gran valor sociocultural, que permiten conocer diferentes concepciones de la sociedad y tienen una dimensión lúdica y educativa.

Permiten aprender a utilizar estrategias de juego individual o colectivo, conocer el propio cuerpo, sus posibilidades y limitaciones; al tiempo que se conoce una parte importante de nuestra cultura.

Estos juegos son una actividad física o mental que tendrán como finalidad de divertirse y entretenerse y ofrecer a los participantes la utilización de ellos en su tiempo libre, tratándose de una opción saludable.

En esta extraescolar aprenderemos muchos de estos juegos y, aquellos que necesitan material, los recrearemos utilizando objetos de reciclaje.

De este modo los participantes desarrollarán su creatividad y habilidades manuales para crear sus juegos y después aprenderán las reglas de los juegos para poder practicar y realizar pequeñas competiciones con ellos.

MÚSICA E MOVIMIENTO

Se trata de una actividad perfecta para el desarrollo motor y artístico que combina la aproximación musical con la ejecución de movimientos corporales. Se utiliza el movimiento como medio de expresión lo que permite ayudar al control corporal, la coordinación motriz, la orientación espacio temporal o el ritmo.

A través de la exploración, el autodescubrimiento y la improvisación, cada niño tiene la oportunidad de aprender creando. Se trata de vivenciar el propio cuerpo como un instrumento artístico, lo que sentará la base de todo su aprendizaje posterior tanto a nivel de la música como de la danza.

Se utilizarán diferentes juegos, la ejecución de movimiento libre y dirigido a través de la escucha activa de diferentes géneros musicales y la presentación de canciones y ritmos, todo con un ambiente lúdico e integrador que favorezca la distensión y la creación de grupo.

ESPACIO ARTÍSTICO

El trabajo artístico en la primera infancia, además de resultar una actividad muy entretenida para los niños, permite un desarrollo integral y conseguir muchas mejoras tanto físicas como psicológicas.

Se estimulan ambos hemisferios cerebrales, mejora la concentración, se trabajan habilidades manipulativas, motrices, sensoriales, espaciales... y permite el desarrollo de la imaginación y creatividad.

Las actividades artísticas, dado que proporcionan una recompensa inmediata, consiguen que los niños se esfuercen obteniendo resultados materiales y tangibles.

Pueden sentir orgullo y esto favorece la autoestima y la motivación al trabajo y al esfuerzo.

Del mismo modo, ayuda a mejorar notablemente las capacidades expresivas y emocionales, favoreciendo la liberación de tensiones al servir de válvula de escape y libre expresión de las emociones en un ámbito positivo.

En esta extraescolar se abarcarán diferentes técnicas artísticas como el dibujo, pintado, modelado o creación de manualidades; y de experimentación con diversos materiales: papel, cartón, masas, material reciclado, etc. Siempre con una metodología experimental y creando un ambiente de distensión y disfrute